

PUBLIRREPORTAJE

FARMACOP: COOPERATIVA COPELEC INAUGURÓ NUEVA FARMACIA EN CHILLAN

FarmaCop es el nombre de la nueva farmacia inaugurada este viernes por Cooperativa Copelec en Chillán.

Se trata de un espacio 100% local, creado con el propósito de mejorar la calidad de vida de la comunidad de Ñuble, garantizando que más personas puedan acceder a medicamentos con precios convenientes promoviendo una mejor salud.

Al respecto, el Presidente del Directorio de Cooperativa Copelec, Martín Figueroa, expresó que "este es un momento muy esperado y forma parte de los nuevos proyectos que estamos desarrollando con nuestra mesa directiva. A futuro, continuaremos trabajando en nuevas sucursales y esperamos que este servicio sea un gran beneficio para la comuna".

Asimismo, la Gobernadora Regional (s), Alicia Contreras, quien también estuvo presente en la actividad, destacó que "estamos muy contentos como Gobierno Regional ya que esto marca el inicio de una farmacia local en Chillán, pero con la idea de expandirse a las comunas aledañas. Con esto, estamos cerrando una gran brecha y avanzando en nuestro compromiso con la salud en la región".

El nuevo espacio cuenta con una amplia gama de medicamentos, así como productos de higiene, cuidado personal, belleza y bienestar. Además, dispone de un equipo de profesionales especializados que brindan atención



personalizada y eficiente a los clientes.

Tal como mencionó la Secretaria del Directorio, Verónica Álvarez, "es un gran orgullo para nosotros lanzar esta iniciativa, que hemos concretado en conjunto para ayudar a la comunidad. Además, esperamos seguir expandiendo nuestras sucursales en otras comunas para beneficiar a aún más personas".

Por su parte, el Gerente General de Copelec, Patricio Lagos, manifestó que la cooperativa cumplió un objetivo "que

teníamos en nuestra lista hace mucho tiempo. Esto apunta a solucionar problemas a la gente y contribuir a las iniciativas que ya se están ejecutando en salud. Siempre estamos pensando en cómo ayudar con proyectos que mejoren la calidad de vida".

Con la apertura de FarmaCop, Copelec espera fortalecer el acceso a la salud en la región, contribuyendo así al bienestar de los habitantes de Chillán y sus alrededores. Esta nueva farmacia no solo ofrecerá medicamentos a precios



convenientes, sino que también será un espacio de confianza donde la comunidad podrá encontrar asesoría y apoyo en temas de salud.

Este viernes se inauguró de manera oficial FarmaCop, la nueva farmacia de Cooperativa Copelec, dedicada al bienestar y a la salud de los vecinos de Ñuble.

FarmaCop es un espacio 100% local que reafirma nuestro compromiso con la comunidad, promoviendo el acceso a medicamentos de calidad y a precios

convenientes para todas las familias.

Tal como destacó el directorio de Copelec y su Gerente General, Patricio Lagos, como cooperativa consideramos que la salud es un pilar fundamental para el desarrollo y crecimiento de Ñuble, por eso hemos creado este lugar con la misión de ayudar a las familias de Chillán y sus comunas aledañas.

Te invitamos a ser parte de esta nueva etapa en la que priorizamos tu bienestar para construir un futuro más saludable en nuestra región.